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40 Jahre: Dr. Roland Kocina

25 Jahre:  Dr. Stefan Voll 25 Jahre:  Maria Alt 25 Jahre:  Roland Beer

25 Jahre:  Birgit Wetz 25 Jahre:  Prof. Dr. Hartwin Brandt 25 Jahre:  Simone Karas

25 Jahre:  Doris Eggenhofer 25 Jahre:  Ingrid Hösch 25 Jahre:  Prof. Dr. Christoph Houswitschka

25 Jahre:  Antje Jahn 25 Jahre:  Birgit May 25 Jahre:  Prof. Dr. Astrid Schütz

40 Jahre: Dr. Michael Goldbach

Dienstjubiläen
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Rufe an die Uni Bamberg 

Rufe erhalten haben
Prof. Dr. Barbara Drechsel, Universität Bamberg, zur W2-
Professorin für Psychologische Grundlagen in Schule und 
Unterricht (Lehrprofessur)
Dr. Jorge Groß, Universität Hannover, zum W2-Professor für 
Didaktik der Naturwissenschaften
Prof. Dr. Elisabeth Naurath, Universität Osnabrück, zur  
W3-Professorin für Evangelische Theologie mit 
Schwerpunkt Religionspädagogik und Didaktik des 
Religionsunterrichts
Dr. Enrique Rodrigues-Moura, Universität Göttingen, zum 
W2-Professor für Romanische Literaturwissenschaft/
Schwerpunkt Hispanistik
Prof. Dr. Malte Rolf, Universität Hannover, zum W2-Pro-
fessor für Geschichte Mittel- und Osteuropas mit einem 
Schwerpunkt in der Zeitgeschichte
Prof. Dr. Thomas Weißer, Landessenderbeauftragter der 
Katholischen Kirche beim Südwestrundfunk Mainz, zum  
W3-Professor für Theologische Ethik
Prof. Dr. Olga Zlatkin-Troitschanskaia, Universität Mainz, zur 
W3-Professorin für Wirtschaftspädagogik

Rufe angenommen haben
Dr. Kai Fischbach, Universität zu Köln, zum W2-Professor für 
Wirtschaftsinformatik, insbesondere Soziale Netzwerke
Prof. Dr. Gerhard Vinken, TU Darmstadt, zum W3-Pro-
fessor für Denkmalpflege – Heritage Sciences

Rufe abgelehnt haben
Prof. Dr. Bernd Dollinger, Universität Siegen, zum  
W3-Professor für Sozialpädagogik 
PD Dr. Rudolf Kerschreiter, Universität München, zum  
W2-Professor für Organisationspsychologie
Prof. Dr. Heiko Schmid, Universität Heidelberg, zum 
W3-Professor für Geographie I – Kulturgeographie 
mit Schwerpunkten im Bereich der Sozial- und 
Bevölkerungsgeographie
Prof. Dr. Jürgen Seifried, Universität Konstanz, zum  
W3-Professor für Wirtschaftspädagogik
PD Dr. Susanne Zepp, Universität Leipzig, zur W2-
Professorin für Romanische Literaturwissenschaft/
Schwerpunkt Hispanistik, zum 01.10.2011 – Rufannahme 
Freie Universität Berlin

Ernannt wurden
Prof. Dr. Guido Heineck, Institut für Arbeitsmarkt- und 
Berufsforschung Nürnberg, zum W3-Professor für 
Volkswirtschaftslehre, insbesondere Empirische 
Mikroökonomik
Assistant Prof. Dr. Florian Herold, Northwestern University 
Evanston USA, zum W3-Professor für Volkswirtschaftslehre, 
insbesondere Finanzwissenschaft, zum 01.07.2011
Dr. Alexander Pflaum, Fraunhofer-Gesellschaft München, 
zum W3-Professor für Betriebswirtschaftslehre, 
insbesondere Supply Chain Management, zum 01.10.2011

Rufe an eine auswärtige Hochschule

Rufe angenommen haben
Dr. Christian Aßmann, auf eine Juniorprofessur an der 
Christian-Albrechts-Universität zu Kiel, angenommen zum 
01.10.2011; dort beurlaubt und vertritt in Bamberg derzeit 
die W2-Professur für Volkswirtschaftslehre, insbesondere 
Industrieökonomik
Prof. Dr. Sandra Praxmarer, auf eine W3-Professur für 
Betriebswirtschaftslehre an der Universität der Bundeswehr 
München angenommen zum 14.11.2011
Prof. Dr. Thorsten Schneider, auf eine W2-Professur 
für Soziologie mit Schwerpunkt Vergleich moderner 
Gegenwartsgesellschaften an der Universität Leipzig, 
angenommen zum 01.10.2011 
Prof. Dr. Volker Stocké, auf eine W3-Professur für Methoden 
der empirischen Sozialforschung an der Universität Kassel, 
angenommen zum 01.03.2012
PD Dr. Uwe Voigt, auf eine W3-Professur für analytische 
Philosophie und Wissenschaftstheorie an der Universität 
Augsburg, angenommen zum 01.04.2011
Prof. Dr. Reimut Zohlnhöfer, auf eine W3-Professur für 
Politische Wissenschaft, insbesondere vergleichende 
Analyse politischer Systeme an der Universität Heidelberg, 
angenommen zum 01.09.2011

Ernennung in ein neues Amt
Prof. Dr. Heinrich Bedford-Strohm, Berufung in das Amt des 
Landesbischofs der Evangelisch-Lutherischen Kirche in Bayern, 
angenommen zum 01.11.2011

Neue Professurvertretungen
Dr. Sigrid Brandt vertritt die W3-Professur für 
Denkmalpflege – Heritage Sciences ab dem 01.10.2011
PD Dr. Florian Bruckmann vertritt die W3-Professur für 
Fundamentaltheologie und Dogmatik ab dem 01.10.2011
PD Dr. Jan Felix Gaertner vertritt die W3-Professur für 
Klassische Philologie/Schwerpunkt Gräzistik ab dem 
01.10.2011
PD Dr. Eva Harasta vertritt die W3-Professur für 
Evangelische Theologie mit Schwerpunkt Systematische 
Theologie und theologische Gegenwartsfragen ab dem 
01.11.2011
PD Dr. Wolfram Lamping vertritt die W2-Professur 
für Politikwissenschaft, insbesondere international 
vergleichende Politikfeldanalyse, ab dem 01.10.2011
Dr. Enrique Rodrigues-Moura vertritt die W2-Professur 
für Romanische Literaturwissenschaft/Schwerpunkt 
Hispanistik ab dem 01.10.2011
Dr. Friedrich Winter vertritt die W3-Professur für 
Evangelische Theologie, Religionspädagogik und 
Religionsdidaktik ab dem 17.10.2011 zur Hälfte
Erteilung der Lehrbefugnis und Bestellung zum 
Privatdozenten
Dr. habil. Ursula Rapp, mit Wirkung vom 22.08.2011 für das 
Fachgebiet Exegese des Alten Testaments
Dr. habil. Julia Schöll, mit Wirkung vom 27.07.2011 für das 
Fachgebiet Neuere deutsche Literaturwissenschaft
Ausserplanmässige Professuren
PD Dr. Andreas Vogel, Fachgebiet 
Kommunikationswissenschaft, mit Wirkung vom 03.06.2011
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Eintritt in den Ruhestand mit 
Ablauf des 31.08.2011
Technischer Amtsrat Anton Tschiggfrey

Eintritt in den Ruhestand mit 
Ablauf des 30.06.2011
Regierungsrat Günter Söllner

Eintritt in den Ruhestand mit 
Ablauf des 30.09.2011
Akad. Direktor Prof. Dr. Erwin Schadel 

Neue Dekane
Fakultät Geistes- und 
Kulturwissenschaften
Dekan: Prof. Dr. Lorenz Korn
Prodekaninnen: Prof. Dr. Andrea Bartl, 
Prof. Dr. Susanne Talabardon

Fakultät Sozial- und 
Wirtschaftswissenschaften
Dekan: Prof. Dr. Johann Engelhard
Prodekan: Prof. Dr. Olaf Struck

Fakultät Humanwissenschaften
Dekan: Prof. Dr. Stefan Lautenbacher
Prodekan: Prof. Dr. Stefan Hörmann

Fakultät Wirtschaftsinformatik 
und Angewandte Informatik
Dekan: Prof. Dr. Tim Weitzel
Prodekan: Prof. Dr. Michael Mendler

Die Universität trauert um ihre Mitarbeiter

Annemarie Salzmann
* 28. September 1936

† 21. Mai 2011

Annette Schmidt
* 13. Juli 1960

† 13. September 2011

Prof. Dr. Friedrich Vogel
* 06. November 1937

† 27. Februar 2011†




